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鳥取いなばライオンズクラブ第 41 代会長に皆

様に推挙され不肖ながら、私が会長という大役に

就任する事になり身に余る光栄と心を引き締めて

いるしだいです、07 年度は 40 周年記念という、

大きな節目の事業をメンバーの総力で乗り切られ

たことは、今後のライオンズ活動の力に成ると確

信します。

我がクラブは、336 － B地区でも、歴史も有り

会員数も多く他クラブからも注目されていると思

います、41 年目の出発にあたり、歴史と、伝統

を守りながら現時代に合った、クラブ運営、事業

活動を、他のクラブの模範になれる様な委員会活

動に期待するものです。

今年度ガバナー方針は、会員増強。環境保全。

青少年育成。をスローガンと決定されています、

我が鳥取いなばライオンズクラブでも方針にそっ

て、実行してください。

一人、一人が知恵と力を出し合って、本来のラ

イオニズムの高揚に力を注ぎ「和を基に、初心の

こころで　We　Serve」を合言葉に、メンバー

全員で品格の有る鳥取いなばライオンズに、作り

上げれば、結束も一段と固まるでしょう。

微力ながら、頑張りますので 1年間宜しく、お

願いします。

就任の挨拶

安 田 　 勤会長

結成 40 年の記念事業も終わり、私も記念誌、

DVD作成に携わらせて頂き、鳥取いなばライオ

ンズクラブの今までの歩みを節目ごとに、確認

させていただきました。私は今年で 46 歳ですが、

いなばのこれまでの長い歴史と諸先輩方のこれま

での大きなアクティビティの活動にあらためて感

動いたしました。新しい会員の方々は、40 歳に

満たない方も何人かおられます。いま一度、偉大

な歴史の流れを感じました。そして、本年度結成

41 年目の幹事を拝命して、いままでのすばらし

い歴史に恥じないよう、いなばの幹事であると、

胸を張って言えるような活動をしてまいりたいと

考えております。本年は、節目の年からこれま

でを振り返り、また、これまでの活動から積み上

げていったものをもう一度見直し、より良くして

いく為の第一歩を踏み出す年であると思います。

初代尾坂会長の『和』のこころ、それがもう一

度 41 年度会長のスローガンでもある『和を基に

初心のこころでWe Serve』。もう一度ライオン

ズ精神の原点に帰りまだまだ未熟者ではあります

が、皆様方の手足となり、本年度、安田会長がす

ばらしいと言ってもらえる様に、精一杯幹事とし

て一年間活動したいと考えております。皆様方の

お力添えをよろしくお願いいたします。

鳥取いなばライオンズクラブ
結成41年度幹事として

幹事 井 上 法 雄
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2008 ～ 2009 年度
　地区ガバナー方針と経歴書

森 岡 秀 行336－ B地区ガバナー

ライオン暦
1973 年 5 月 津山鶴山 LC入会
1989 ～ 1990 年 クラブ第一副会長
1994 ～ 1995 年 クラブ会長
1996 ～ 1997 年 336 － B地区 3R1Z　ZC
2007 ～ 2008 年 336 － B地区副地区ガバナー

所　　属：津山鶴山 LC
生年月日：1936 年 9 月 11 日（71 歳）
現 住 所：〒 708-0001
　　　　　岡山県津山市小原 135-11
現　　職：医療法人社団　森岡レディスクリニック
　　　　　理事長
　　　　　岡山県立津山東高等学校　非常勤講師
夫 人 名：邦子

ライオンズライフは、多くの素晴らしい友との

出会いがあり、楽しく過ごしながら、社会勉強を

させていただきました。

クラブ間の融和をはかることをむねとし、ウィ・

サーヴのモットーのもとに、それぞれのクラブは、

あらゆる分野で多くの奉仕活動が行われました。

しかし、あまりに急激な発展をしたために、クラ

ブ運営又はアクティビティのあり方など、数々の反

省点、懸案となる問題点が生じてきております。

地区といたしましては、研修会等に具体的な説

明会、検討会を加え、各クラブの意思疎通により

目標達成の近道をはかりたいと思います。

合理化をすすめ、地区会計の支出減により、委

員会運営費や共同アクティビティの活動資金に回

し、又、将来の ITの一つであるテレビ会議準備

資金にも目を向けたいのです。

今年度の国際会長アルバート・プランデルの

テーマは「アラート（警告）」であります。災害

緊急支援にライオンズは地元でも対応し、重要な

リソース（資源・物資）あるいは、「追加救援隊」

の役割を果たすことになります。

ライオンズクラブの隆盛を願い、複合地区の皆

様方と共に精一杯頑張る所存です。よろしくお願

い申し上げます。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2008年度　2008.7 ～ 2009.6　　Ｈ20.7 ～Ｈ21.6
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2008年度　2008.7 ～ 2009.6　　Ｈ20.7 ～Ｈ21.6
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今年度、環境保全委員長を拝命いたしました。

よろしくお願い申し上げます。

さて、近年の環境悪化、特に地球温暖化、気候

変動は私たちも身近に感じている所です。7月には

洞爺湖サミットに世界主要国 8カ国の首脳が集ま

り、環境問題が主要テーマに話し合われます。地

球温暖化は急速に進んでいます。このまま温室効

果ガスが増え続けると2100 年には地球の平均温度

は 8度上がり、南極、北極など寒冷地の氷は解け

て海面は 80センチ上昇すると予想されています。

海面が上がれば海に沈む都市も出てきます。当然、

北極熊など多くの動植物が絶滅するでしょう。

それだけでなく、気候変動で大洪水や砂漠化現

象が続発、飢えが広がる可能性があります。早い

話、ミャンマーのサイクロン、オーストラリアの

大干ばつはその先駆けともいえます。

地球を救うためには温暖化の原因となる温室効

果ガスの発生量を抑えねばなりません。京都議

定書によりますと日本は温室効果ガスを 1990 年

より 6％削減する義務がありますが、逆に 8％も

増えています。合計 14％削減せねばなりません。

分野別でみますと産業部門は 3.2％減っています

が、運輸は 18％、家庭は 37％も増えています。

地球温暖化問題は国民にはまだまだ深刻に映って

いませんが、一人ひとりが生活を見直し、省エネ

に取り組んでいくのが、私たちの責務です。私た

ち環境保全委員会も全力で取り組みますのでご協

力をよろしくお願い申し上げます。

キーワード
CO2削減は身近なところから

粟 嶋 道 和336B地区環境保全委員長

今年度、7Rリジョンチェアパーソン（RC）に

ご推挙を賜り就任する事になりました。生来のお

人好しと、気弱さ、少々の男気の三重奏が脳裡を

よぎり要請を引き受けてうけてしまいました。次

期役員研修会等々に出席し役員必携を読み返しな

がら、事の重大さを身にしみて感じております。

されど「後悔先に立たず」といいますが、その時

を誠実に職務をまっとうして行く覚悟ですので会

員皆様のご協力をよろしくお願い致します。

336-B 地区森岡秀行ガバナーのアクティビティ

スローガンは「生きる喜び・創る喜び」キーワー

ドは「会員増強・環境保全・青少年健全育成」で

あります。RCへの要望事項として①マール委員

会と協力して積極的に各クラブとの意志の疎通を

図る。②リジョン合同アクティビティ・ゾーン合

同アクティビティの検討。③リジョン活動の更な

る推進。の3件の宿題を頂いております。このマー

ル委員会とは、会員増強委員長をマールチーム・

コーディネーターとし、会員委員会の計画を各リ

ジョンに伝え、メンバー間のコミュニケーション

と協力を推進する委員会です。委員長には、中本

博泰副地区ガバナーが担当されます。皆様はご承

知の事と思いますが、中本副地区ガバナーは 7R

－ 2Z の倉吉グレード LC 所属のライオンです。

前々年度に 7Rで副地区ガバナーを擁立しなけれ

ばならなかった経緯をご承知の事と思います。そ

れゆえに本年度、次年度は 7Rが一丸となって中

本副地区ガバナーを盛り上げて行こうではありま

せんか。皆様のご支援、ご協力を心からお願い致

します。

昨年度の国際会長のプログラム「変化への挑戦」

でした。又小泉元総理も「改革なくして成長なし」

と言っておられました。経済・政治・社会も大変

な時代を迎えておりますが、我々ライオンズ活動

も世の中の変化と共に社会のニーズに合わせた、

アクティビティクラブ運営を考えていかねばとの

就任の挨拶

森 田 勝 憲7R－RC
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6 月 15 日（日）ホテルニューオータニ鳥取にて、

鳥取砂丘ライオンズクラブ認証 20 周年記念大会

が開催され、鳥取いなば LC からは、矢野 ZC、

田渕会長をはじめとして 7名（事務局含）で参加

しました。

記念大会式典では、平井鳥取県知事、竹内鳥取

市長、小田地区ガバナー、その他多数の来賓出席

のもと、村山洋一鳥取砂丘ライオンズ会長よりあ

いさつがありました。

あいさつでは、当クラブは 1987 年（昭和 62 年）

12 月 16 日に結成され、鳥取久松ライオンズクラ

ブのスポンサーのもとで、1988 年（昭和 63 年）

6 月 5 日に、認証を受け国際協会へ 2864 番目の

仲間入りをしたこと、結成以来、「we　serve」

をモットーに奉仕活動を中心として若輩クラブで

あることからブラザークラブを目標に地域社会貢

鳥取砂丘ライオンズクラブ
認証20周年記念大会に出席して

田 中 宏 明第三副会長（前期）

去る 5月 25 日（土）国府町万葉の館の広場で

開催予定でありましたが雨天のため国府町体育館

に会場が変更になり実施されました。開会式では、

我がクラブの林鳥取副市長の開会の挨拶で始まり

我がクラブの取扱い商品は、お茶、各種ジュース

等の飲物でありましたが、天候が良くなかったた

めに売れ行きは今一歩でありました。

又毎年の事ながら小澤ネスクラブ会長をはじめ

5名の参加を頂き大変お世話になりありがとうご

ざいました。

参加者　田渕　永美　野村　林由　藤本　矢野

　　　　横山賢　事務局

　　　　LS岸　小澤　田中　谷口　横山

ふれあい広場開催に参加して

横 山 賢 二社会福祉委員会（前期）

思いで一杯です。されど「魂の入らない改革」は

人の心をつかめない改革になってしまいます。「熱

意は磁石」と言いますが、皆様と心を通じ合いな

がら一歩一歩前進して行きたいと思います。かさ

ねて会員皆様のご支援、ご指導、ご協力をお願い

申し上げてご挨拶とさせて頂きます。
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献したこと、主なアクティビティとして、鳥取駅

前でのチャリティーバザー、日赤献血事業への協

力等を実施してきたこと、そして最後にこの度の

認証 20 周年を契機として、今まで歩んできた過

去を振り返り、ライオンズクラブをとりまく厳し

い世情にあって新たなる飛躍のスタートとしたい

と誓われました。

その後、小田地区ガバナー、平井鳥取県知事、

竹内鳥取市長の祝辞がありました。

その祝辞の中で、小田地区ガバナーが坂田初代

会長（元鳥取県教育長）の功績を話されていまし

た。鳥取砂丘ライオンズは最も若いクラブである

が、初代会長の意志を継いだ活気のあるクラブだ

と感じました。

式典終了に続き、名越元国際理事・地区特別顧

問の乾杯の発声により祝宴が催されました。

アトラクションとして、国際色豊かなリズミカ

ルなステージがありました。（タイ舞踊団、フィ

リピン舞踊団、中国歌舞団）美女軍団の舞踊が延々

とありました。

最後に松本前地区ガバナーのライオンズローア

で締めくくり閉宴となりました。

記念大会の感想であるが、この鳥取砂丘ライオ

ンズクラブ認証 20 周年記念大会はおごそかの中

にもはでやかさもあり大変よかった。大成功だっ

たと思う。

私のことであるが、今年度はいなばライオンズ

の第 3副会長として、鳥取千代ライオンズクラブ

結成 25 周年記念式典、鳥取中央ライオンズクラ

ブ認証 45 周年記念式典、今回の鳥取砂丘ライオ

ンズクラブ認証 20 周年記念大会と出席させてい

ただきました。大変良い経験をさせて頂きました。

我がいなばライオンズ結成 40 周年記念式典にも

携わり、やっとライオンズのメンバーらしくなっ

た気持ちです。

これからもいなばライオンズのメンバーとして

“we　serve”をモットーにして頑張っていきた

いと思っています。

首標の会議が 5：30 分より鳥取ワシントンホテ

ルで開催されました。

ホストは、当クラブでしたので野村幹事の司会

で順調に進行し、出席者それぞれの立場で発言さ

れ有意義な会議となりました。

現・7R － 2Z・ZC 次期副地区ガバナー中本博

泰が今期の御礼と次期は特段の支援をお願いした

いとあいさつがあり、続いて 7R－ RC盛田栄一

の 1年間有難うございましたのあいさつがありま

した。

7R － 1Z・ZC 矢野信也から具体的な引継事項

の説明がありそれぞれ各クラブ会長のキャビネッ

トに対する要望事項等の意見がありました。特筆

事項としてクラブ会長・幹事会の開催は意義が

あった事、そして当いなばライオンズクラブ会員

増に対して、多くの方が賞賛されました。

当クラブでは、7R － 1Z・ZC 矢野信也、会長 

田渕吉男、幹事 野村俊美、会計 壱岐昇一、おつ

かれさまでした。

そして次期 7R－RC森田勝憲、会長 安田勤、

幹事 井上法雄、1年間大変ですが頑張って下さい。

そして 7：00 時より懇親会が当クラブ会長田渕

336－B地区7R－1Z
　現・次期三役予備会議

田 中 康 之会計
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吉男の乾杯で開催され、名刺交換等が各席で行わ

れる中、8：00 時に無事終了し、各クラブ毎に夜

の街に散歩に出られました。

春の新緑、秋の紅葉。落葉は心の癒しとなります。

樗谿公園での朝の清掃は、いなばライオンズク

ラブの長い伝統の行事です。いつも多数参加して

戴きありがとうございます。会員のボランティア

精神と交流の場所であり、絆を深めています。

今年は特に 40 周年記念事業「いなばの森の記

念植樹」を行いました。（場所：とっとり出合い

の森）細かくは 4月号に砂田記念事業部長が掲載

されていますので、もう一度読んで戴きたいと思

います。記念事業は継続していくことが大事と思

います。

追伸　鳥取環境大学内記念植樹も元気になりまし

た。来年も沢山、花を咲かせます。

みどりを育てながら

谷 尾 喜 次環境保全委員長

2008年5月ゴルフ同好会便り

加納選手優勝おめでとう
BG 山本孝夫選手

優勝の弁

この度、6LC及びいなば LC合同コンペで、当

クラブ月例コンペ分で優勝させていただきました。

前回の優勝は H18 年 6 月でしたので、丸 2 年

ぶりとなります。

今回は調子も良く、又、パートナーの田中敏明

さん、福嶋德男さんとレベルの高い人とのプレー

でしたので何とか頑張ることが出来ました。

その後、肩が痛く、50 肩となって現在、鍼・

灸で治療中です。時間が掛かる様ですが完治させ

て又プレーに復帰したいと思いますので、宜しく

お願いします。

参加者　井上　今川　砂田　田中宏　谷尾　松村　松本繁　村山　矢野　山本孝　谷口　田渕　西山　野村　平野　渡邉　表
　　　　L17名　LB2名
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鳥取いなばライオンズクラブのメンバー

2008 年 5月例会成績表　6月 1日（日）鳥取CC　吉岡温泉コース

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 加納　義信 85 20 65
2 壱岐　昇一 105 30 65
3 渡邉　哲次 106 40 66
4 田中　敏明 81 15 66
5 田中　宏明 101 31 70
6 西尾吉兵衛 112 38 74
7 田渕　吉男 99 25 74

順位 氏名 GROSS HDCP NET
8 山本　孝夫 97 23 74
9 粟嶋　道和 105 30 75
10 矢野　信也 91 15 76
11 福嶋　德男 92 15 77
12 石賀　伸也 114 30 84
13 仁保　統博

6月第1例会（5日）

・田渕吉男…結成40周年記念式典も会員皆様のご

協力にて無事終わることが出来ました。本当に

有難うございました。

・野村俊美・富士原貴恵子…皆様のお陰で、40周

年記念大会の司会という大役を無事務めさせて

いただくことが出来ました。ありがとうござい

ました。

・実行委員会役員一同　松本信光・田中敏明・井

上法雄・田中宏明・富士原貴恵子・矢野信也・

壱岐昇一・山本孝夫・砂田典男・仁保統博・野

村俊美…結成40周年の記念大会を無事終えるこ

とが出来ました。皆様のご協力ありがとうござ

いました。

・井上法雄…みなさま方のあつい思いですばらし

い記念誌とDVDをつくることができました。

今後もバージョンアップさせていただきますの

で、よろしくお願いいたします。案はすべて仁

保さんでした。

・平野之致・谷口　亮・村山嘉次…鳥取いなばラ

イオンズクラブ結成40周年記念式典において永

年在籍者として感謝状を頂きました。たいした

お役にも立てませんでしたが、永年在籍してい

ることで意義があったのかなと感じています。

・平野之致…外孫の西高3年の松本英樹四段が去

る5/10「第32回高文祭・将棋部門兼高校選手

権」県予選の個人戦で優勝し一昨年の全国団

体優勝、昨年の5位に続いて全国大会に8/5～

8/7前橋市に3年連続して県代表として出場しま

す。予選の決勝戦は全国でもトップクラスと云

われている英樹君と昨年の全国高文祭・個人の

準優勝者の城北高校2年のプロ育成会員の原田

智也君が戦いました。又6/2の高校総体・弓道

団体戦に鳥取西高が優勝し英樹君は他の5人と

ともに全国大会に県代表として群馬県川越市に

出場します。

・福嶋德男…6月1日に開催されました。6LC親善

チャリティーゴルフ大会で、嬉しくも準優勝さ

せていただきました。これも、天候と気心しれ

た田中さんとヨイショの加納さんのおかげで

す。あとは日頃の行いがよかったのでしょう。

前半41後半51と昼になにか悪いものでも食べた

のだろうかと思うくらい、荒削りのスコアでし

たが、隠しホールにぴったりはまり、準優勝に
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つながりました。ありがとうございました。

・林　憲二…5/31（土）夜と6/1（日）昼、鳥取

演劇集団第46回定期公演を何とか無事に終える

ことが出来ました、どうもありがとうございま

した。

・中村洋和…私は5月25日第28回ふれあい広場に

参加予定でしたが、帯状ほうしんのため安静と

子供（水ぼうそう）に伝染の心配の為、欠席致

しました。担当理事の永美さん、横山さんと他

の出席者にお世話になりました。よってドネー

ションいたします。

・松本信光…この度の入院中には、お見舞いやら

励ました言葉をいただき、ありがとうございま

した。厚くお礼申し上げます。お陰様で無事退

院する事が出来ました。お礼の気持ちでドネー

ションさせていただきます。

・塚野真樹・砂田典男・安田　勤・谷口繁博…今

年のガイナーレ鳥取は大変良く頑張っていま

す。Jリーグ入りに情熱を燃やしています。皆

様の応援宜しくお願いいたします。

6月第2例会（19日）

・田渕吉男…本年度会長として会員皆様には一年

間大変お世話になり、本当にありがとうござい

ます。

・野村俊美…先日、6月15日の砂丘LC認証20周年

記念大会のお楽しみ抽選会でいなばLCで唯一

景品をいただきました。3枚刃のヒゲ剃りでし

た。丁度使っていたものが古くなっていたもの

で重宝しています。20周年記念事業の厚生事業

団の案内板を作製させていただいたうえ、景品

まで頂き、砂丘LCさんにドネーションしたい

所なのですが、いなばLCにドネーション致し

ます。

・渡邉哲次…会員委員会の渡邉でございます。皆

様のご協力ご支援によりまして会員増強が出来

88名の会員で40周年を迎えることが出来ました

こと大変ありがとうございました。今後もご協

力をお願い致しまして、田渕会長さんにはリー

ダーシップを取っていただきました事大変お世

話になりました。次期もよろしくお願い致しま

す。ありがとうございました。

・岸　良尚・西尾吉兵衛…40周年記念例会にお祝

いを頂きました。40年の長い年月を元気に健康

に努めてこれたことを喜んで居ります。感謝を

こめてドネーションします。

・粟嶋道和…オールドモナークシェブロン賞30年

受賞。ドネーションします。

・平野之致…退会のあいさつ。昭和47年10月

（故）浜崎泰三氏の推薦により入会を許してい

ただきましてから、35年間在籍しましたが加齢

の為、膝・腰が弱り、クラブ事務局の三階へ

の昇降も危険な状態となり、昨年よりPR会報

編集委員会もやむなく欠席を続け会員の皆様に

も多大の迷惑をかけてきました。35年間の中で

のクラブ役員任期中及び尾坂雅人336－B地区

ガバナー就任の折りはキャビネット役員として

約2年間勤務し特にクラブ会長在任中の25周年

記念大会他すべての任務が全う出来たのも、ク

ラブ会員皆様のバックアップのお陰と有り難く

厚く感謝しています。つきましては今期平成20

年6月末を持って卒業させて頂きたいと存じま

す。吾がクラブが336－B地区内の格調ある老

舗のクラブとして益々発展されます事と会員皆

様のご健勝を記念して大会のあいさつとさせて

頂きます。

・中村洋和…私は2年前に退職して年金生活者と

なりました。生活力に合った奉仕活動、地域中

心として自分の趣味を生かしたボランティア活

動に取り組んで参ります。ライオンズ活動5年

間の経験で沢山の人との出合い、いろいろな事

を学び、本当に有難うございました。今後益々

いなばライオンズクラブの成長、発展を願って

います。最後のドネーションと致します。

・吉田　栄…この度、6月30日付けをもちまして

私一身上の都合により退会することになりまし

た。田渕会長をはじめ、皆様には大変お世話に

なりました。有難うございました。

・田中宏明…6月13日（金）にあるゴルフコンペ

で優勝しました。（場所は鳥取カントリークラ

ブ吉岡コース）

・加納義信…去る6/1（日）6LC及びいなばLC合

同コンペで当クラブ月例コンペ分で優勝させて

いただきました。今回は調子も良く又、パート

ナーの田中敏明さん、福嶋徳男さんとレベルの

高い人とのプレーでしたので、何とか頑張るこ

とが出来ました。ありがとう御座居ました。

・役員一同　田渕吉男・下田哲也・野村俊美・田

中敏明・松本信光・壱岐昇一・田中宏明・藤森

寛義…本年度、1年間、会員の皆様にはお世話
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★6月5日　第963回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率67％　M後率84.1％）

※特別指名会・選挙会

※協議事項

次年度例会会場変更について

※永年在籍者感謝状贈呈（20年以上在籍）

※2009鳥取・因幡の祭典PR及びバッチ贈呈

実行副委員長　井上法雄様

いなばPRフェアリー　大地の精　田邊美和子様

＜幹事報告＞

・LCIFより、中国・四川省大地震の救済に、150

万ドルを寄付

・結成40周年記念大会・事業・記念品指定等のお

礼状

・結成40周年記念集合写真の配布について

・6LCチャリティー親善ゴルフ大会結果報告

団体優勝 いなば　2位 久松　3位 砂丘

入賞者　準優勝 福嶋　6位 田中敏明　8位 加納

12位 田渕　　飛び賞　25位 矢野　30位 渡邉

ドラコン賞　福嶋　　ニヤピン賞　仁保

・現次期引継ぎ理事会開催について

日　時　6月12日（木）18：30～　於．白兎会館

・地区誌配付について

＜委員会報告＞

・計画…6月第2例会（平成19年度最終）開催

日　時　2008年6月19日（木）例会18：00～

18：40　懇親会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円（当日集金）

・環境保全…5月の朝の清掃奉仕について

日　時　5月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．樗谿公園

参加者　L17名　LB2名参加

・視力保護・社会福祉…障害者福祉週間事業「第

28回ふれあい広場」開催について

日　時 　5月25日（日）13：00

　　　　因幡万葉歴史館広場

参加者　L7名　LL1名　LS5名

・鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ交流会開催

日　時　6月22日（日）12：00～14：00

場　所　さわやか会館3F

・次期幹事…次期第2回準備理事・委員長会開催

日　時　6月20日（金）18：30～　白兎会館

・次期会員…会員手帳作成のお願い

★6月12日　現次期合同理事会　18：30～

　白兎会館　理事18名出席（現・次期合同）

・7R－1Z現・次期三役予備会議報告について

・各委員会報告（引継事項）

★6月19日　第964回例会　12：20～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率68.2％）

※オールドモナークシェブロン伝達

※協議事項

・優待会員申請について

・不在会員申請について

※映画「ヘレンケラーを知っていますか」へのご

支援・ご協力のお願い

＜幹事報告＞

・今年度会計監査会開催について

日　時　2008年7月9日（水）18：30～

　　　　鳥取ワシントンホテルプラザ

出席者　監査2名　会長　第一副会長　幹事

　　　　会計　事務局

・6月末退会者について

＜会計報告＞理事会どおり

＜委員会報告＞

・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ

交流会参加者について

参加者　田渕　田中宏　野村　中村洋　永美

　　　　佐々木　砂川　富士原

・次期幹事…第1回7R－1Z次期会長・幹事会開催

日　時　7月7日（月）12：00～14：00

　　　　於．白兎会館

出席者　森田勝　安田　井上　事務局

★6月20日　第2回準備理事委員長会議　18：30～

　白兎会館　理事15名　委員5名出席

になりました。ありがとうございました。

・藤森寛義…本年中に、いなばライオンズ会員諸

君に賜りました御厚誼、御厚情に対し深甚なる

感謝をいたします。有難度うございました。
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理事会だより－（6月）事務局だより
2007年度第12回理事会　平成20年6月12日（木）

議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②優待会員申請について　　　　　　　　　承認

③不在会員申請について　　　　　　　　　承認

④「2009鳥取・因幡の祭典」協賛寄付について

上記については、結成40周年記念式典にて、

寄贈した5万円について、上記事務局より協賛

か、寄付かについての問い合わせがあり、審議

の結果、協賛金とする。

⑤結成40周年記念DVD購入について

上記については、クラブの歴史を認識するため

にも、会員全員が購入してもらってはという提

案が、会長よりあり、審議の結果、決算報告を

ふまえた上で、剰余金があれば、そちらから拠

出して、これからの入会者分も含め、多めに作

成する。

⑥5月末残高試算表報告　　　　　　　　　　承認

⑦6月決算見込について　　　　　　　　　　承認

⑧剰余金処分案について　　　　　　　　　承認

⑨結成40周年記念大会収支決算書

⑤で承認されたDVDの購入費用を支出にプラ

スして、承認とする。

⑩会計監査について　　　　　　　　　　　承認

⑪重複障害者福祉啓発映画「ヘレンケラーを知っ

ていますか」上映運動支援について

実行委員会より、協力依頼があったことが、

会長より説明され、審議の結果、6月第二例

会に、来て頂きPRしてもらうこととする。ま

た、市内の他クラブにも協力をお願いする。

◎7月誕生祝…6日角谷　7日岸　10日松本美

　18日中山

◎7月結婚ライオン…2日太田恵　17日福井

◎同好会だより

・7月のクラブゴルフは、7月27日（日）於．砂丘

9：00スタート　総会　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

マンスリーレポート集計表（5月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 40,000 1 26.0 38 32 1 1 32 2 2 2 85.0

鳥取いなば 5 169,784 2 58.0 79 87 1 0 88 7 0 0 86.0

鳥 取 中 央 1 40,000 1 16 49 39 1 1 39 2 0 0 89.0

鳥 取 久 松 2 44,784 1 35 44 40 0 0 40 0 0 0 85.0

鳥 取 千 代 3 458,814 3 132.0 28 27 0 3 24 1 0 0 58.0

鳥 取 砂 丘 2 144,000 1 33.0 50 50 1 0 51 6 0 0 76.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 2 41.0 20 20 0 0 20 20 0 0 80.0
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花競い咲き、山々が迫り来るような新緑の季節

が巡って来ました。鳥取いなばライオネスクラブ

結成二十有余年がたちその活動を通して数知れず

人生勉強をさせて頂きました。喜びも戸惑いもあ

りましたが、過ぎてみれば懐かしく光陰失の如し

です。

結成当時が昨日のように思われます。

この度 2回目の会長を受けさせて頂くことにな

りました。二十年前に 2回も会長を受けるとは考

えもしませんでした。又、自分が年を取って行く

現実も想像出来ませんでした。第一に考えます事

はやはり自分の健康具合や、家庭の事情等で無事

会長を務めることが出来るだろうかと案じます。

心配致しますが、会員皆様も同じ思いだと想像し

ます。団体に入って居ればこそ、ささやかながら

も奉仕をさせて頂けるのですから、影井幹事様を

始め役職の方、会員皆様の御協力を頂いて無事会

長を務めたいと願います。

二十年継続しておりますと、時代も変わり私共

も年齢を重ね、会の運営の仕方奉仕のあり方が自

ずと変り、変えていかなければならなくなります。

会員の皆様は前向きで、協議し明るく対処なさ

れますので、皆様を信頼し私も責任をはたしたい

と考えます。

スポンサークラブの歴代の会長様、幹事様、会

員の皆様には長い年月暖い御支援・御協力を頂き

まして誠にありがとう御座いました。どうぞ変り

ませず御指導・御鞭撻をよろしくお願い致します。

ライオネスの誓いの中に記してありますが、「や

さしい心で奉仕を」を改めて念頭において奉仕活

動を行い、結成二十有余年積み重ねた和の精神を

大切に、人を思い遣る心を持って会が運営され、

出席するのが益々楽しい例会になりますように、

願って御挨拶とさせて頂きます。

会長就任のご挨拶

加 藤 貞 子会長

このたび 2度目の幹事を引き受けさせていただ

くこととなりました。

思い返してみますと、12 周年に当たる 1996 年、

粟嶋会長様の折りに入会して 3年目西も東も分ら

ない新人の私は幹事をお引き受けいたしました。

その年は 336 － B 地区第 2 回のライオネス合同

例会が、鳥取地区担当で 11 月 8 日に開催の運び

となっておりました。ところが 11 月 5 日に姑が

急逝いたしまして、予期せぬこととはいえ、会長

様始め皆様に大変なご迷惑をかけたことが今「走

馬灯」のように頭をよぎります。会員数も少なく

なりましたが、自己中心の世相の中で、ライオネ

スの誓いの「優しい心できめ細やかな奉仕に励む」

の実践こそますます大切だと思います。加藤会長

様のもと、皆様の暖かいご協力をいただき、微力

ですが誠心誠意務め、この大役を果たさせていた

だきます。どうかよろしくお願いいたします。

幹事就任のご挨拶

影 井 久 江幹事
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理事会並びに委員会構成表　2008.7 ～ 2009.6

◎6月13日 第282回6月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・6月誕生祝品贈呈…2名

・レクリェーション決算報告

・第28回ふれあい広場報告

5月25日（日）13：00～　因幡万葉歴史館横広場

岸　小澤　田中　谷口　横山　5名参加

・鳥取いなばLC結成40周年記念式典参加礼状

・今年度会計監査会

7月8日（火）11：30～

・次期例会場変更について

・田渕吉男・野村俊美…結成40周年記念式典の節

には大変お世話になりました。

・小澤和子・谷口克江…この一年間、皆様には暖

かいご支援と、ご協力を頂き有難うございまし

た。感謝の気持ちを込めて、ドネーションさせ

て頂きます。
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　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

紫陽花が咲き揃いました。
すなわち、梅雨の季節でありライオンズクラブ
の年度代わりの時でもあります。
紫陽花と言えば千もの種類があるそうですがそ

の殆どが西洋紫陽花です、が紫陽花の原産は日本
であり大元は額紫陽花だそうです。是が西洋へ渡
り、色々と交配され、私達が良く目にする紫陽花と
なって日本へ戻って来たものだそうでございます。
何れにせよ、美しく咲き誇る紫陽花をしばし楽
しみたいものでございます。
さて、我がクラブも 40 周年事業を無事に終え
新年度を安田会長の基スタートでございます。そ
して我々も新たな委員会で出発です。
皆さん、此の一年、元気で、アクティビティを
頑張って下さい。

PR・会報編集委員長　原田　進

○
○
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海の日


